

BRIMOB

Polsek Patrol Melakukan Patroli KRYD Dalam Program Quick Wins Tri Wulan III Untuk Memantapkan Pemeliharaan Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.BRIMOB.NET

Aug 13, 2023 - 13:49



Polsek Patrol Melakukan Patroli KRYD Dalam Program Quick Wins Tri Wulan III Untuk Memantapkan Pemeliharaan Kamtibmas

Indramayu - Dalam upaya memantapkan pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Polsek Patrol jajaran Polres Indramayu Polda Jabar mengimplementasikan Program Quick Wins Tri Wulan III tahun 2023 dengan fokus pada perbaikan dan peningkatan layanan kepolisian. Salah satu kegiatan yang dilakukan adalah patroli KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan). Sabtu (12/8/2023) malam.

Dalam kegiatan patroli KRYD ini, dipimpin oleh Kapolsek Patrol, AKP H. Saripudin, S.H., dan melibatkan 6 personel.

Tujuan utama dari patroli ini adalah mencegah terjadinya gangguan Kamtibmas, terutama dalam hal C-3 (Curat, Curas, Curanmor) dan kelompok berandalan bermotor, di wilayah hukum Polsek Patrol, Kabupaten Indramayu.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Patrol, AKP H. Saripudin menyatakan, Kegiatan patroli KRYD ini adalah bagian dari komitmen kami untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polsek Patrol. Kami akan terus bekerja keras dalam mencegah dan menanggulangi potensi gangguan Kamtibmas demi terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga masyarakat.

“Kegiatan patroli ini fokus pada beberapa sasaran utama, termasuk premanisme, sajam (senjata tajam), miras (minuman keras), prostitusi, judi, serta kelompok berandalan bermotor. Dengan pendekatan proaktif, patroli KRYD bertujuan untuk mengidentifikasi potensi gangguan Kamtibmas dan melakukan tindakan pencegahan sebelum situasi memburuk,” ungkap Kapolsek, Minggu (13/8/2023)

Dalam hasil yang dicapai, patroli KRYD Polsek Patrol berhasil mengamankan 10 botol minuman beralkohol dari seorang inisial E (42) yang berprofesi sebagai pekerja dagang di Desa Sukahaji, Kecamatan Patrol.

Tindakan ini merupakan langkah nyata dalam menjaga ketertiban masyarakat dan mencegah penyalahgunaan minuman beralkohol yang dapat berpotensi memicu gangguan Kamtibmas.

Dengan melalui kegiatan patroli KRYD dalam Program Quick Wins Tri Wulan III ini, Polsek Patrol mengukuhkan peran proaktifnya dalam pemeliharaan Kamtibmas serta menunjukkan keseriusan dalam memberikan pelayanan dan perlindungan terbaik kepada masyarakat. Ujar Kapolsek.